



こつきび

2018/12

No.87

発行／最上ふれあい学園

編集／最上ふれあい学園広報委員会

〒999-6105 山形県最上郡最上町大字富沢4467

TEL 0233-45-2236・FAX 0233-45-2011

HPアドレス：<http://www.vega.ne.jp/~mogamifg/>

Eメールアドレス：mogamifg@vega.ne.jp



目次

P 2～3 収穫祭

P 4～5 フォトコーナー、合同避難訓練、ボランティア紹介

P 6 ボランティア・寄贈、編集後記 他

Day
2



北島家

とても楽しい収穫祭でした。特にUさんのコンサートが楽しかったです。

職員の皆様、ありがとうございました。

北島様、天辻様、急なインタビューに快く答えて下さい、ありがとうございました。今後も行事時のインタビューを続けたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



収穫祭インタビュー

天辻家

コンサートで、Uさんはもちろんですが川口さんの声が透き通っていて心にしみました。また、今年は昼食が室内だったことが前回より良かったと思います。焼きそばもおいしかったです。職員、地域、保護者の皆様、大変お世話になりました。お疲れさまでした。



最上中吹奏楽部の皆さん
いつもありがとうございます!!

第29回 収穫祭!!

Day
1

10月13日、14日の両日、スッキリとした秋晴れの中、29回目の収穫祭を迎える事が出来ました。例年同様、利用者・保護者・ボランティア・地域・来賓の方々を交え参加総数が300名近くの盛大な収穫祭となりました。

今回は「和気あいあい」自然に感謝「ふれあい大収穫祭」のテーマの下、一日目は神事に始まり午後には最上中学校吹奏楽部の皆さんの演奏会。二日目は餅つき、樽神輿に続き「小さな宇宙コンサート」、宇宙の仲間と私たち。昼食をはさんで模擬店、作業班の販売、保護者会バザーなど盛りだくさんの内容で開催する事が出来ました。

「小さな宇宙コンサート」笑顔の花束をあなたに。Uさんは川口さんは今年はUさんと歌手の川口

京子さん、ピアノ奏者の長谷川美佐子さんの3名で素晴らしいステージを披露していました。保護者・ボランティア・地域・来賓の方々を交え参加総数が300名近くの盛大な収穫祭となりました。また正面玄関には、平成が今年で終わる事もあり、時代の流れを感じてもらえるよう昭和の風情漂う装飾を施し、来場者の皆様をノスタルジックな雰囲気にいざなっていました。実行委員を中心には無事に収穫祭を終える事が出来たのも、ご来場いただき、毎年変わらずにご支援をいたしました。皆様のご協力の賜物であり、だけることに感謝の意を述べさせて頂きます。

来年も皆様と変わりなくお会いできることを切に願います。本当にありがとうございました。



フォトコーナー



夏の思い出～デイ旅行 !!



おいしいよっ



どれにしようかな



夏だ！スイカだっ！



県レク大会～がんばったよ！



自治会活動

輪投げ交流会

ふれあいの里施設防災協力会合同避難訓練

平成30年度ふれあいの里施設防災協力会合同避難訓練を、7月25日（日）に行いました。地域住民36名、休日職員21名、消防職員3名の協力の元、夜間火災想定の避難訓練と初期消火訓練、消防団による一斉放水を行いました。

初期消火訓練では、消火器の正しい使用方法等を最上広域消防署東支所の職員より指導を受け、初期消火の大切さを改めて確認する事が出来ました。避難訓練では、利

用者さんの高齢化に伴い車いすでの避難ルートの確認、安全に避難する事を最優先にした誘導方法等を地域の方々と一緒に考えながら安全に避難する事が出来ました。これからも地域との連携を図りながら災害に対する備えを万全に行い、利用者さんに不安を与えない様な生活が送れるよう常に頑張ら防災に対する意識を持つて支援にあたりたいと思います。

稻刈り

9月26日、澄み渡るような秋晴れの中、民生委員の皆様のご協力を得て稻刈りが行われました。今年は猛暑や8月の豪雨災害の影響が懸念されましたが、学園では例年通りの収穫量となり一安心して振る舞われました。民生委員の皆様ありがとうございました。



ひまわり大楽

9月28日、ひまわり大楽の皆様より花壇の整備と食堂の清掃のボランティアが行われました。この日も秋晴れで花壇の整備もはかどった様で、色とりどりの花がよりきれいに見られてました。綺麗になつた食堂で利用者さんも気持ちよく食事が出来ています。ひまわり大楽の皆様ありがとうございました。



向町女性部

10月9日、向町女性部の皆様より食堂、車いすの清掃、食堂の窓ふきボランティアが行われました。手際よくテキパキと作業が行われるみるうちに綺麗になつた食堂で利用者さんも気持ちよく食事が出来ています。また車いすもピカピカになりました。向町女性部の皆様ありがとうございました。



サッカー観戦に行きました！



10月21日に一般財団法人山形県職員互助会様のご厚意によりモンテディオ山形のサッカー観戦に行かせて頂きました。対アビスパ福岡戦、引き分けという結果でしたが、天候にも恵まれ、みなさん興奮して応援してきました。貴重な時間を過ごす事が出来、この場をお借りしまして感謝の意を述べさせて頂きます。

ご冥福をお祈りします

たかはし はなよ
西棟利用者の高橋 花代さん（東根市）9月13日

なかじま ひろたか
中嶋 弘貴さん（板橋区）10月24日

に、お亡くなりになられました。お二方との思い出はいつまでも私たちの心の中に残っています。安らかにお眠り下さい。

新採用の紹介



花谷 周平（はなや しゅうへい）

この度ご縁があり、9月よりお世話になっております。一日も早くお役に立てるよう努力してまいります。どうぞ宜しくお願ひ致します。

寄贈

皆様からのたくさんのご厚意、いつもありがとうございます！

- 7月24日／手をつなぐ育成会・社会福祉協議会様 【フランクフルト150本】
- 7月24日／永井医院様 【クレープ参加者分】
- 7月31日／最上町小国川漁協様 【鮎300匹】
- 8月9日／馬頭観音 奥山様 【玄米50kg】
- 9月10日／堀 幸良様 【きゅうり10kg】
- 10月1日／岸 一志様 【山ぶどう15kg】



ボランティア

- 7月24日 【夏祭り】・社会福祉協議会様（1名）・手をつなぐ育成会様（6名）・永井医院様（3名）
・丸徳ふるせ様（4名）・原田さん（実習生）
- 9月26日 【稲刈り】・民生委員様（30名）
- 9月28日 【清掃】・ひまわり大楽様（16名）
- 10月9日 【清掃】・向町婦人会様（13名）
- 10月14日 【収穫祭】・つくし会様（3名）・万騎の原地区様（10名）・手をつなぐ育成会様（10名）
・富沢商工会女性部様（6名）・表千家翠和会様（5名）
・みちのく清流米様（4名）・野口様・北條様・笠原様

思い出 夏祭り／収穫祭／デイ旅行

行事予定 クリスマス／帰省／雪祭り

今年の夏は最上町でも経験したことのない程の大雨が降り、最上小国川が氾濫するという災害が起こりました。幸いにして当学園には影響はありませんでしたが、日頃の災害に対する備えを考えさせられました。利用者さんの生活が安全安心に送れるよう支援していくためには、地域の皆さんのが協力が欠かせません。いざという時にスマーズに行動できるよう、日頃からの心構えと地域との連携を実施していくたいと思います。

さて学園では、今年も恒例となりました収穫祭が10月13日14日の両日にわたって執り行われました。今年はすがすがしい秋晴れで、沢山の方々に御来場いただきました。皆様の御協力により今回も盛大な収穫祭を無事に成功する事が出来ました。本当にありがとうございました。これから、ふれあい学園は長い冬に向けての準備に入ります。皆様も寒さ厳しき折ご自愛頂き新し

編集後記